



夏休み明けに向けて練習＆学習を！

定期テストが返却されましたが、その後のケアをきちんと行いましょう。「わからない」を放置していくはいけません。「わからない」が積み重なり、さらにわからなくなってしまいます。夏休み明けを考えると行事が多いです。さらに、前期の成績もつきます。定期テスト②もあります。中学生は忙しいです。学習も怠らず頑張りましょう。まずは定期テストの直しをしましょう。

また、夏休み明けの行事に向けて準備が行われています。合唱練習が全校で行われたり、応援団や体育祭実行委員も決定し、話し合い活動が進んでいたりします。夏休み明けのことも楽しみにしつつ、準備や練習に全力で取り組みましょう。

前半戦の振り返りも忘れずに！

新年度が始まり、2年生となって3分の1の時間が過ぎようとしています。この前半戦はたくさんの行事がありました。新入生歓迎会や新入生を迎えた部活動や委員会活動、生徒総会もありました。また、何といってもやはり林間学校が一番の思い出に残っているかと思います。その後の定期テストや部活動壮行会など、たくさんの行事を通じて学級一人ひとりが大きく成長したと思います。1年前のような中学校生活に慣れようと頑張っていた生活とは違い、今度は自分たちで組織を引っ張っていく側になりつつあり、自分たちでつくっていくようになりました。この前半戦を過ごしてみていかがでしたか。もしも失敗したことがあれば、必ず振り返って次に繋げましょう。夏休みの目標や夏休み明けの目標にすると良いですね。逆に、よくできたなと思うがあれば自分を褒めて継続しましょう。また、これを周りの人にも話して褒めてもらいましょう。（どんな些細なことでもポジティブに考えましょう！）

学級日誌の記録から考えること

日直は学級日誌を毎日、欠かさず書いてくれています。その記録がたくさんたまっていました。過去の記録を振り返って見直しましょう。たくさんの良いことが書いてあり、まさに学級一人ひとりの声がここに書いてあります。6月中旬～最近までの記録を項目ごとに振り返っていきましょう。

○1日を振り返って

疲れていた、騒がしい、2分前着席ができていた、元気だった、良い意味でも悪い意味でも静かだった etc.

○明日への課題

メリハリ、午後を乗り越える、授業中の私語、歌練、2分前着席を守っていない人への注意、呼びかけ etc.

○みんなで考える必要があること

守っていない人がいることから皆がピリつく、勉強している人への思いやり etc.

○気づいたこと

先生が来る前から勉強している人がいた、勉強している人への配慮が足りない、2分前がまだまだ etc.

いろいろ考えることがあります。学級は自分だけの空間ではありません。少し我慢して周りに合わせることも大切な考えです。はじめをつけ、指示や呼びかけに素直に反応し、さらに協力し合えると良いですね。

☆部活動壮行会☆

迫力ある応援かっこよかったです！

3年生の先輩方へエールを送りました！



☆野菜王決定戦☆

教育実習生の小林先生による野菜の授業でした！

栄養教諭という先生の勉強に来ました！



☆緑の羽根募金☆

緑の羽根募金の集金額が多かったそうです！

詳細は後日放送にて！



◇来週(7/7~7/11の予定)

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	備考
7月7日(月)	月1	月2	月3	月4	月5		※部活動は一般下校の5分前開始 一般下校 15:30/完全下校 16:40
7月8日(火)	キャリア教育		火3	火4	火5	火6	完全下校 16:20 全校委員会
7月9日(水)	水2	水3	水4	水1	水5	水6	一般下校 15:45/完全下校 16:40 代表委員会
7月10日(木)	木2	木3	木4	木1	木5	木6	完全下校 16:30
7月11日(金)	金1	金2	金3	金4	金5	キャリア教育	一般下校 15:45/完全下校 16:40

👉 今年度、2学年ではキャリア教育として企業による出前授業を予定しています。

詳細は次週学級通信にてお知らせします！

【保護者の皆様へ】

定期テストが終わり、いよいよ夏休みが近づいてきました。気持ちも夏休みに向いているのか、一つひとつ活動がおろそかになってしまうことがあります。学校生活では互いに注意の声があつたり、私からも言葉掛けをさせていただいたりしています。なにかと気を張って生活していると思うので、ご自宅での私生活が崩れないよう今一度、生徒自身に考えさせていただこうと考えています。

学習面ではこれから、定期テストの振り返りを行う予定です。今回の定期テストでも失敗や成功があつたかと思います。小さな成功でもたくさん褒めていただき、失敗についてもこれからどうするか保護者とお子様で考えていただけたらと思います。私は教員になって、何かをさせてみようと考えたときに、「～やりなさい」ではなく、「～やってごらん、～やってみよう」という言い方を意識し始めました。生徒自身に少しでも自分の意志で動けるようにと学んだ言葉がけです。経験の浅い私の簡易的な方法かもしれません、参考にしていただけたら幸いです。

夏期面談の予定が決定しましたので生徒を通じて配布させていただきました。ご確認いただき、何か変更等ありましたらご連絡ください。また、面談時にお子様について細かく話し、考えていただけたらと思います。よろしくお願ひいたします。